



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE

2020 - 2030

" C'est vous seul qui déterminez la Qualité de tout ce qui apparaît dans votre Sphère d'Action "

Saint Germain



TOUT MON ETRE ET MON MONDE NE SONT QUE LA FLAMME D'AMOUR ET D'ILLUMINATION

Discours de la Bien-Aimée Rose de Lumière

Extrait du Discours des Maîtres

« Bien-Aimés qui répandez la Lumière sur le peuple de la Terre, Je viens pour vous faire ressentir le Pouvoir et l'Activité d'Expansion que J'ai le privilège de répandre sans restriction sur vous et par vous sur l'humanité entière.

Mon Aide envers les humains consiste à les libérer par la Flamme Cosmique de l'Amour Cosmique qui demeure dans le Cœur de Notre Grande Illumination Cosmique. Je suis

persuadée qu'en vous enveloppant dans cette Flamme et cette substance, Je vous mettrai à l'aise à jamais.

Tout Mon Etre et Mon Monde ne sont que la Flamme d'Amour et d'Illumination : Illumination de l'âme, des sentiments, du mental, de la structure de chair et de l'atmosphère environnante. Vous pouvez devenir comme une Extension de Mon Expansion, envers chaque Courant de Vie que

vous contacterez; et Je désire qu'à l'avenir vous demeuriez à l'aise dans la Flamme Cosmique d'Illumination de Mon Cœur.

Depuis très longtemps les humains ne M'ont plus donné suffisamment d'attention, pour Me permettre de donner à ceux qui M'acceptent tout ce que Je puis faire dans le monde physique. **Je puis débarrasser tous ceux qui invoqueront Mon Pouvoir, de tout sentiment autre que le Bonheur et l'Illumination de votre âme. Ensuite chacune de vos inspirations et chacun des battements de votre cœur contribueront à l'Accomplissement du Plan divin de votre vie et feront de vous une Expansion de la Joie de la Vie.**

Ma Flamme Cosmique d'Illumination et d'Amour sera ancrée autour de vos corps physiques avec un tel Pouvoir que vous aurez la conscience que cette Flamme est interposée entre vous et toute apparence de problème ou de discorde que vous auriez à traiter. Enveloppés dans Mon Sentiment de complète Sécurité il vous sera possible de ressentir d'abord Mon Amour et ensuite de comprendre Mes Explications; ce sera comme une Illumination de votre mental qui vous permettra d'agir avec la Sagesse et l'Amour conjugués et agissant dans une Flamme Unique qui donne la Maîtrise sur toutes circonstances extérieures.

Je veux aider tous les Etudiants et chacun en particulier à sentir d'une manière plus dynamique que vous êtes maître des circonstances dans le monde extérieur. Je veux vous dépouiller de tout ce qui est artificiel, factice; car seul l'Accomplissement du Plan divin par la Flamme du Cœur de chacun, possède de la Réalité. Le monde extérieur est plein de prétentions: ce n'est qu'un vaste bluff.

Il y a une autorité usurpée qui prétend gouverner le monde extérieur, qui prétend tout faire, tout diriger et contrôler la destinée humaine mais cela ne possède aucun pouvoir réel. L'Unique autorité sur chaque Courant de Vie de cette Planète est

la Puissante Présence JE SUIS, en accord avec les Maîtres Ascensionnés et les Etres Cosmiques. Toute soi-disant autorité dans le monde extérieur n'est que l'usurpation de pouvoir. Ce n'est en somme que de l'énergie qualifiée par une prétention de savoir mais il est évident que le prétendu savoir du monde extérieur n'est pas suffisant pour le tenir hors de la détresse.

Je viens donc pour vous donner cette Illumination par le Cœur qui va vous débarrasser de toute limitation comme si c'était un vêtement usé que vous rejetez.

Mes très chers, lorsque la Flamme de Vie de Mon courant de Vie : cette Illumination intérieure au travers du Cœur de chaque être individualisé, que JE SUIS, Je suis; lorsque cette Activité commence à croître et à se répandre par la Flamme de votre cœur dont l'Amour et la Lumière s'intensifient par le Service Cosmique envers la Vie, alors cette Flamme et cette Lumière en passant au travers de votre structure atomique agissent comme un Pouvoir de guérison dissolvant sur leur passage toute imperfection de la chair.

D'un point de vue très général, toute guérison Me concerne, car une guérison permanente ne se produit que si la Flamme du Cœur règne souverainement dans la structure atomique. Ne permettez pas plus longtemps à votre mental de vous faire constamment les suggestions suivantes : mon corps souffre de ceci ou de cela; J'ai commis telle ou telle erreur; il m'est arrivé ceci ou cela !

Chaque atome de vos corps peut devenir la Flamme et l'Illumination Cosmique de Mon Amour, si vous le créez; mais tant que vous acceptez la douleur et les limitations, vous les énergez et leur permettez de vivre plus longtemps.

Je suis ici, maintenant pour débarrasser chacun de vos Courants de Vie de toute irréalité; de tout ce qui prétend vous vampiriser si vous voulez vous en détacher et le laisser tomber. Peu importe ce qui est arrivé jadis, ne regardez jamais en arrière !

Souvenez-vous toujours qu'au-dessus de vous il y a une source de Lumière illimitée; il y a la Flamme Cosmique d'Amour infini. Au-dessus de vous se trouve la Magnificence, la Beauté et la Puissance dépassant tout concept humain. Chacun de ces Etres est prêt à faire régner la Perfection dans chaque atome de votre être, sans considération pour ce qui a été imposé de discorde sur le corps.

Je veux vous expliquer une Activité de la Flamme Cosmique d'Amour Cosmique dans son Pouvoir de Guérison et d'Illumination. Il faut vous La représenter à peu près comme une Main de Feu qui peut modifier chaque parcelle du corps, comme un sculpteur qui pétrit la glaise et lui donne la forme désirée.

Sur son passage, cette Flamme peut rendre à chaque partie du corps, sa Perfection première. Lorsque la cire est ramollie par la chaleur on peut facilement modifier sa forme. **Quand la Flamme Cosmique de Mon Amour Cosmique vous enveloppe Elle peut transformer la chair et restituer à la forme physique toute sa Perfection.**

Je désire que vous soyez débarrassés de l'obsession du corps physique. Il faut charger ces corps avec le concept de Perfection et voir passer la Flamme Cosmique de l'Amour et de l'Illumination Cosmique au travers d'eux. Voyez chaque partie du corps devenir parfaite ! Bénissez-la avec la Flamme Cosmique d'Amour Cosmique et acceptez que cette Activité est permanente jusqu'à ce que chaque parcelle du corps soit la réflexion de la Beauté et de la Perfection du Corps Mental Supérieur.

Prenons un exemple qui peut vous sembler trivial, mais qui illustre très exactement ce que Je veux vous faire comprendre. Si vous avez de la belle argenterie, vous en prenez grand soin, n'est-ce pas ? Vous employez beaucoup de l'énergie que votre Présence vous donne, pour nettoyer et faire briller cette argenterie avant de l'employer pour vos invités. Pourquoi faites-vous cela ? Parce que vous aimez cette argenterie pour sa beauté, sa perfection et le service qu'elle rend. Vous l'aimez et pour cela vous employez votre

Energie vitale pour la débarrasser de toute substance qui ternit sa beauté.

Mes très chers, est-ce que Bien-Aimé Saint Germain ne vous a pas dit: « *Sentez la Flamme Violette passant par votre main et faites-La pénétrer dans chaque partie du corps et persistez jusqu'à ce que la structure atomique soit libérée de toute substance qui n'est pas la Pureté et la Perfection du Plan divin !* ». Qui de vous a déjà employé la Flamme Violette Consumante avec l'énergie, la concentration, l'attention et la détermination indispensables pour rendre au corps une Beauté pareille à celle dont vous faites briller votre argenterie. Avez-vous mis autant d'effort musculaire en action avec la Flamme Violette pour débarrasser la chair de la substance qui l'encrasse et qui recouvre les Points de Lumière dans le corps ?

Enormément de votre énergie vitale est employée pour maintenir en bon état les choses que vous aimez. Vous aimez donc la Perfection. L'aimez-vous assez pour annihiler instantanément toute assertion d'imperfection que le mental humain élève contre telle ou telle partie du corps ou de vous-même ?

Le mental humain vous suggère que vous n'êtes pas assez robuste; que vous n'êtes ou n'avez pas ceci ou cela; que vous ne savez pas si vous faites bien ou mal. Que signifie tout cela, mes très chers ? Ce ne sont que des suggestions sinistres visant à vous priver de la pleine Liberté et de la Perfection de votre Puissante Présence JE SUIS, et de tout ce que les Maîtres Ascensionnés veulent vous donner. Je vous mets en garde contre cela car il serait bon que les Etudiants puissent disposer de plus de Pouvoir afin d'assister les humains.

J'espère que ce que Je vais vous dire ne vous chagriner pas. Ce n'est pas là Mon intention mais il est nécessaire que vous sachiez quelle est la cause qui maintient des limitations en vous et autour de vous. Toute limitation qui au cours des siècles s'est manifestée dans l'humanité est provoquée par le sentiment du moi humain qui accapare et accumule autour de soi la Substance parfaite donnée

par la Présence pour expandre du Bonheur et des Bénédiction sur le reste de l'Univers. Le sentiment personnel a accaparé cette Substance mais L'a disqualifié en permanence par ses propres concepts et sentiments; cette substance a été accumulée dans le corps au lieu d'être bénite avec Joie et Bonheur et être mise en circulation pour l'Accomplissement du Plan divin conformément au Commandement de la Présence JE SUIS.

Donc toute limitation, tout désir humain, tout problème et toute lutte dans le monde de chacun sont simplement le résultat du sentiment personnel qui a accaparé de l'Energie et de la substance destinées par la Présence à circuler et à bénir le tout. Le moi s'est opposé à l'écoulement ; a créé une stagnation ; a accumulé autour de lui et disqualifié par ses sensations et concepts temporels les pures Substances et Energie divines !

Je veux vous aider à mettre de l'ordre dans tout cela, maintenant. Si vous voulez considérer et sentir que vos problèmes humains et vos limitations sont constituées par de la substance qui n'a pas pu s'écouler pour bénir le tout, alors vous pouvez prendre cette substance et la purifier. Passez la Flamme Violette dans chaque parcelle de substance, dans vos corps et vos affaires qui semblent être un problème ou une discorde quelconque. Appelez et demandez à votre Présence et à Bien-Aimé Saint Germain de maintenir la Flamme Violette dans cela jusqu'à ce que ce soit purifié. Répandez votre Amour, vos Bénédiction et votre Gratitude sur cette substance; ordonnez-Lui de créer la Perfection de l'Amour divin et de la faire régner souverainement pour bénir toute la Création. De cette manière, mes très Chers, tout atome de substance qui ne produit pas la Perfection pour vous sera dissous de vos corps; au lieu de vous rebeller, de hair ou de détester la substance qui ne manifeste pas encore la Perfection; au lieu de vivre avec un sentiment de lutte ou de condamnation, vous réaliserez que vous avez simplement tenu cette substance trop longtemps dans vos propres sentiments humains imparfaits. Maintenant vous allez la libérer; y passer la

Flamme Violette Cosmique Consumante pour la purifier et la charger avec la Perfection de la Flamme Cosmique de l'Amour Cosmique. Vous pouvez dire à votre Présence et à tout ce qui est la Lumière: « *Répandez votre Lumière et emportez cette Substance avec mon Amour pour bénir l'Univers* ». Voilà, mes très chers, la Rédemption de la substance de vos propres corps, qui a été disqualifiée par l'irritation et la discorde du passé.

Cela vaut beaucoup mieux que de vous condamner pour des erreurs passées. Supposons que vous ayez commis des erreurs, qui ne l'a pas fait ? Le monde est encore plein d'erreurs : il n'y a donc rien d'exceptionnel ou de remarquable pour vous d'en avoir commis un plus ou moins grand nombre. Tous ont commis tant de fautes qu'il n'y a pas lieu de se sentir confus ou en détresse et de traîner les souvenirs de ces erreurs comme un poids mort. Débarrassez-vous de ce non-sens!

Si vous voulez réellement être remarquable dans ce monde, permettez-nous de vous aider à ce que ce soit sous le rapport du Bonheur, du Courage, de la Force, du Pouvoir et de l'Illumination. Faites-vous remarquer par l'éclat de votre Lumière et non parce que vous trimbalez le poids des erreurs passées.

Le monde entier est encore obsédé par l'idée de la guerre et un tas d'autres choses; il est temps que quelques-uns mettent la Lumière en action avec suffisamment d'intensité pour aider les autres. Il faut abandonner les entraves des erreurs passées et remplacer cela par l'Illumination de l'intellect et la Flamme d'Amour du Cœur.

Un Etudiant JE SUIS, doit être remarquable parce que Bien-aimé Saint Germain est remarquable, très remarquable ! Si vous êtes Sa Famille, vous devez ressembler à votre Père et votre Mère aussi (la Déesse de la Justice). Vous devez vous faire distinguer par Leurs Qualités. Ce serait merveilleux si tous les Etudiants JE SUIS, ressemblaient autant que possible à Saint Germain qui est remarquable par l'Equilibre, la Dignité et une Bonté aimante et secourable. Il ne condamne

jamais; pas plus que les autres Maîtres Ascensionnés. Cela ne L'intéresse pas. Mais lorsque vous restez dans des limitations, mes très Chers, alors vous condamnez de la substance à être emprisonnée dans des disqualifications humaines !

Toute limitation dans vos corps, toute limitation dans vos sentiments, toute limitation dans vos affaires est la condamnation de la substance et de l'énergie à vibrer dans des qualifications humaines. Permettez-Nous de vous aider à sortir de cette situation. En dépit de n'importe quel problème, Soyez un soleil étincelant de Bonheur pour tout ce qui croise votre chemin. Efforcez-vous d'être un Soleil de la Flamme Cosmique d'Amour et d'Illumination pour tous. Si vous faites cela vous verrez vos problèmes et limitations fondre et être dissous au moment où vous pensez devoir les traiter.

Savez-vous quelle est votre obligation envers la Vie ? Votre obligation envers chaque parcelle de Vie dans l'Univers est de répandre du bonheur sur toute Vie. Votre devoir est d'être heureux et joyeux parce que la Vie vous permet d'expandre le Bonheur, l'Illumination, l'Amour et la Bonté à tous et à tout, même à la structure atomique de vos corps. Vivez simplement dans la grande Joie de pouvoir bénir et charger partout le bonheur dans tout ce qui vient en contact avec votre courant de Vie !

Le Bonheur est la Loi de l'Univers ! Mes très chers, si les Maîtres Ascensionnés devaient se laisser abattre et bouder chaque fois que vous les désappointez, vous ne recevriez pas beaucoup d'aide dans ce monde ! En fait les humains ont déçu les Maîtres Ascensionnés pendant un nombre considérable de millénaires. Si donc les Maîtres Ascensionnés ne sont jamais découragés, il n'y a pas de raison que les êtres non-ascensionnés le soient.

Les Maîtres Ascensionnés s'efforcent depuis bien plus longtemps de sortir les humains de leur détresse que les humains n'en ont mis à s'aider eux-mêmes; il n'y a donc pas

de place pour du découragement dans cette Activité JE SUIS.

La seule différence entre des êtres non ascensionnés et ceux qui le sont est que ces derniers n'abandonnent jamais le Service envers l'humanité, tandis que les humains font la grève sur le tas. Si nous pouvions transporter ce sentiment d'abandonner sur le bon côté de la Vie, votre Liberté serait acquise. C'est l'erreur qu'il faut abandonner et non la lutte contre elle !

Sentez maintenant, mes Bien-Aimés, que votre obligation est de donner du Bonheur à chaque courant de Vie que vous contactez et cela sans distinction ni considération pour vos sympathies personnelles : cela n'entre pas en ligne de compte. Tous sont la Vie et la Vie a le droit de recevoir du Bonheur de votre part; et si vous ne répandez pas le Bonheur vous ne le connaîtrez jamais. Le Vie rend exactement à chacun ce que l'on donne à la Vie.

Je viens donc pour vous libérer de tout ce qui n'est pas l'illumination et le grand Bonheur de la Flamme Cosmique d'Amour Cosmique de vos propres Cœurs. **Chacun de vous, en demandant à la Flamme Cosmique d'Amour Cosmique de votre cœur de bénir et toujours bénir chaque atome de la structure atomique par le grand Bonheur Cosmique et l'Illumination de l'Amour Cosmique, chacun peut débarrasser le corps d'absolument toute imperfection.** Au cours des siècles J'ai pu observer cela. Personne encore ne sait quel Pouvoir de transformation se dégage de la Flamme Cosmique d'Amour Cosmique lorsqu'on Lui ordonne de bénir toute substance avec la Pureté, le bonheur et l'Expansion de la Lumière.

Je suis persuadée que la Flamme Cosmique de Mon Illumination est capable d'enlever de votre mental et de vos sentiments l'idée que vous avez le droit de circuler dans l'Univers sans répandre le Bonheur autour de vous. Les gens disent: « *Ce sont mes affaires, ma Vie: je veux vivre à ma convenance et cela ne regarde personne.* »

Je vous demande pardon, mais tout

ce que l'Octave de Lumière des Maîtres Ascensionnés répand sur ce monde contient du Bonheur. Tout ce que la Vie avait placé ici, contenait du Bonheur. Tout ce que votre Corps Mental Supérieur et Celui de toute l'humanité répand sur Terre, contient du Bonheur. C'est donc la Loi de tout l'Univers, de cette Planète et de chaque courant de Vie et cette accumulation humaine autour du moi extérieur ou dans la personnalité n'a pas le droit d'imposer de la détresse sur ce qui a été répandu pour créer du Bonheur.

Vous pouvez racheter et libérer chaque parcelle de Vie que vous remarquez, de toute qualification qui n'est pas le bonheur originel et l'Accomplissement du Plan divin, mais vous devez prendre la décision de ne pas faire partie de quoi que ce soit qui provoquerait de la détresse chez une autre partie de la Vie. Jamais un Maître Ascensionné ne prend contact dans le Corps Tangible avec un être non-ascensionné sans le rendre plus heureux; sans apporter, ancrer, répandre et maintenir du Bonheur. Pourquoi n'en feriez-vous pas de même avec la Vie ?

Je vais dire une chose sévère, mais il faut que Je vous éveille sinon Je ne puis vous illuminer ! Être malheureux c'est être complètement égoïste. Voilà, maintenant c'est dit.

Comment est-il possible qu'un être non-ascensionné se permette d'imposer de la discorde sur n'importe quelle partie de la Vie de ce monde ? Cependant au-dessus de chacun se trouve un Être d'une Beauté magnifique et de toute Perfection: cette glorieuse Puissante Présence JE SUIS. Il y a d'innombrables Maîtres Ascensionnés et des Êtres Cosmiques qui déversent depuis des siècles Leur Lumière et Leur Amour sur la Terre. Depuis deux millions et demi d'années le Bien-Aimé Sanat Kumara déverse Sa Patience, Son Amour, Sa Pureté et Son Bonheur sur les courants de Vie de la Terre. Tous ces Grands Êtres se sont efforcés de tirer les humains du malheur et de libérer chaque Courant de Vie.

Ne voyez-vous donc pas, que

l'obligation de votre courant de Vie est de radier le Bonheur quelles que puissent être les apparences ? Le passé est le résultat de causes passées. Vous, maintenant, créez des causes qui produiront le Bonheur et la Perfection de l'Avenir. Si après avoir répandu tout votre Amour, vos Bénédiction et du bonheur, quelque chose de discordant du passé revient pour être traité, n'ayez pas le sentiment et ne dites pas : « ***Très bien, je vais prendre cette substance et cette énergie; les purifier par la Flamme Violette Consumante et l'Eclair Bleu de Pureté Cosmique du Grand Soleil Central; et maintenant j'ordonne que cela devienne mon Bonheur éternel.*** » Vous pouvez vous servir de tous les événements de la Vie et ordonner à cette énergie de vous donner l'Illumination Cosmique et l'éternel Bonheur. Votre libre arbitre est souverain et le sera toujours.

Je vous suggère de vous charger avec la Force et le Pouvoir Herculéens Cosmiques pour conquérir toute création humaine que ce soit en vous, dans autrui ou dans les circonstances extérieures. Appelez la Force, le Courage et le Pouvoir Herculéen en action pour dominer et dissoudre toute création humaine partout. Appelez Mon Illumination pour purifier et illuminer toutes les circonstances que vous apercevez et permettez-Moi de les bénir avec la Flamme Cosmique et d'y intensifier la Lumière.... »

La suite du message se trouvera dans la newsletter du mois de novembre 2023.

Les Initiatives

Stage résidentiel sur la Magnifique Côte Bleue

« GUERIR L'ENFANT INTERIEUR »

Du samedi 22 au 29/06 2024

S'extraire des constructions erronées et limitantes et renforcer considérablement son Pouvoir CREATEUR

Ce stage profond s'adresse à tous et toutes. Il permet également aux thérapeutes de bénéficier d'un puissant outil de transformation.

L'enfant se construit pendant ses 7 premières années. Son environnement le façonne considérablement et l'enfant se fonde peu à peu dans la vibration dans laquelle il grandit. Dans un premier temps l'enfant est spontané, insouciant, heureux, généreux et débordant d'énergie. Puis au fil des années, écrasé par les interdits, les frustrations et les incompréhensions multiples, brimé par les nombreuses injonctions, l'enfant s'adapte, perd sa magie et son insouciance. Inconsciemment il se conditionne, connaît les premières frustrations et un sentiment d'impuissance. Il va se sentir limité. C'est alors qu'il met en place un système de croyances qui va profondément orienter son parcours de vie !

Afin de « guérir » cette douloureuse empreinte et reconstruire une réalité bien différente, pendant cette semaine nous allons transmuter et réparer les vibrations qui continuent à impacter le quotidien de l'adulte. Nous allons reconstruire le passé pour que nos vies soient plus douces et pour que nous retrouvions notre merveilleux « pouvoir » de Co-création.

Ce travail subtil et très efficace gomme les mémoires conscientes ou inconscientes et reprogramme une empreinte nouvelle, chargée d'Amour, d'Harmonie et de Joie. Ainsi vous vous libérez

**« Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que Je SUIS,
et ce que je ressens » Klein**

950 € (tout compris)

Places limitées me contacter 06 99 00 82 19

Dominique-Claire Germain

Domi-Claire : 06 99 00 82 19

www.dominique-claire-germain.com

L'Association

L'Association « **Vivre sa Légende** » est libre de toute appartenance.

« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir une vision plus Haute en ce qui concerne l'évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le concept que **tout est possible** et que nous sommes ici pour accomplir notre **Légende Personnelle**.

L'Homme est omnipotent, investi d'une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l'**Être merveilleux que nous sommes**. Afin que chacun d'entre nous puisse réveiller l'alchimiste enfoui au fond de nous, l'Association « **Vivre sa Légende** » propose un journal mensuel qui partage la Vision d'Artisans de Lumière et d'écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements planétaires.

Les articles choisis témoigneront également de l'extraordinaire processus de **transmutation** qui se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.

L'Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des ateliers d'écriture s'articulant autour de la **Loi d'Attraction**.

*Que l'énergie des mots choisis permette à votre chemin d'être plus doux, plus serein et que votre
Légende Personnelle se réalise...
A très bientôt !*

L'équipe de Vivre sa Légende

Coupon d'adhésion

n° 199 • OCTOBRE 2023

Nom : Prénom :
Adresse :
Tél : /
Email :
Date : / /

Adhésion association : 20 €

Coupon à retourner à l'adresse suivante :

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
• Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19
Email : contact@dominique-claire-germain.com

*Merci de faire
passer ce journal !*

*Préservez la nature
Recyclez !*

